

Antrag Nr. 16-O-26-0032

SPD-Fraktion

Betreff:

Müllbehälter Maaraue (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die kleinen Papierkörbe auf der Maaraue durch größere Standbehälter zu ersetzen und **diese montags zu leeren**.

Die Kapazität der zur Zeit aufgestellten Papierkörbe ist an Wochenenden nicht ausreichend. Besonders in den Parkreihen für die Besucher des Schwimmbads, der Liegewiese und der Kleingärten quellen die diese über. Leider nehmen die oben genannten Besucher ihren Müll nicht mit, sondern legen ihn bei den Papierkörben ab. Die zahlreichen Krähen verteilen ihn dann über große Bereiche, was einen katastrophalen Eindruck im Landschaftschutzgebiet macht. Deswegen müssten die neuen und größeren Behälter auch über Deckel verfügen. Aus optischen Gründen bittet der Ortsbeirat aber keine einfachen Hausmülltonnen aufzustellen.

Mainz-Kostheim, 09.05.2016